



Mayo 30, 2018

El gobernador confirmó hoy el próximo inicio de la obra. Lo hizo en un mensaje telefónico a los vecinos, en el marco de los festejos por el 49° aniversario de la localidad.

El gobernador Omar Gutiérrez transmitió hoy un mensaje telefónico de salutación a los vecinos de Taquimilán, en el marco de los festejos conmemorativos del 49° aniversario de la localidad. A través del mismo, anunció la construcción de una cancha de césped sintético y destacó las obras realizadas en los últimos años en beneficio de la población del lugar.

El saludo se transmitió en vivo y en directo a través de los parlantes ubicados en el palco oficial, dado que su viaje se vio imposibilitado por las condiciones climáticas que se registraban en la zona sur, donde el mandatario se encontraba por la mañana. “Próximamente voy a compartir un asado con ustedes y a inaugurar la cancha con un partido de fútbol”, expresó el mandatario.

En representación del Ejecutivo provincial, participó de la ceremonia el secretario de Desarrollo Territorial y Ambiente de la provincia, Jorge Lara, quien presidió las actividades junto al intendente Juan Carlos Montecino. En la oportunidad, el funcionario provincial destacó los trabajos de conexión de gas para las viviendas e hizo entrega de tres móviles policiales.

“Esta nueva Taquimilán, que he recorrido y en la que he estado muchas veces, me ha sorprendido por el crecimiento que ha tenido en estos dos últimos años”, expresó Lara. “Neuquén es tierra bendecida, la mejor provincia del país, no lo duden. La vamos mantener, a cuidar. Neuquén está siendo bendecida a través de sus riquezas naturales, el petróleo, el agua, el turismo y el gas”, señaló.

“Con la riqueza que tenemos, la entraña de la tierra que Dios nos ha dado, Neuquén ya hoy es la más apetecida de las provincias y en dos o tres años lo van a ver todos, hoy ya se puede ver, se puede sentir. Taquimilán ha cambiado, Neuquén ha cambiado, con el cambio vendrá más gente y nosotros tenemos que mantener las raíces, las riquezas de estos pueblos del interior que tienen una gente muy especial que hace al progreso”, agregó.

Lara destacó el trabajo que realiza el intendente Montecino y las gestiones que realiza ante el gobierno provincial para concretar proyectos de la localidad. “Con el acompañamiento y la decisión del gobernador Omar Gutiérrez, se ha conseguido todo lo que ustedes están viendo; sumado a todo el esfuerzo del gabinete municipal, los empleados municipales y el Concejo Deliberante”, indicó.

Lara auguró un futuro promisorio para la provincia y la localidad de la mano del desarrollo hidrocarburífero y destacó la construcción de viviendas, mejoramientos habitacionales, rutas pavimentadas, obras de saneamiento, entre otras en ejecución y proyectadas a lo largo y ancho del territorio neuquino. Respecto de la localidad, mencionó la búsqueda de financiamiento para el servicio de agua, la compra de un camión compactador para la basura, la adquisición de una camioneta para el municipio, las conexiones de gas, el proyecto de pavimentación del camino de acceso y la construcción de una pileta de natación en el camping municipal.

Con respecto a la entrega de vehículos, se trata de tres camionetas para el personal de la Policía de la provincia, que serán destinadas a las localidades de Varvarco, Taquimilán y Chos Malal. El jefe de la Policía provincial, Rubén Tissier, destacó el plan integral estratégico que se está llevando a cabo en toda la provincia y la inversión en nuevas unidades móviles.

Como parte de las actividades, el secretario de Desarrollo Territorial inauguró un camping y el anfiteatro y se entregaron presentes, además de artículos deportivos y equipamiento para el desarrollo de actividades culturales. Luego se compartió un asado popular.

Neuquén Informa